

Samstag, 17.03.2018, 15.00-15.45 Uhr, Clemens-Treff, Klosterstraße 15, 46145 Oberhausen

Anwesend: Fabian, Lucie, Tobi, Leander, Lutz, Hannah, Stefanie, Alina

zusätzliche Gäste: Volker (Geschäftsführer KjG-Diözesanverband), Stefan (Diözesanleiter KjG Essen), Carina (KjG Oberhausen West, Pfarrleitung), Irina (KjG St. Barbara, Pfarrleitung)

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Beschluss zur Gründung eines KjG Gemeindeverbandes
3. Beschluss über die Satzung des Gemeindeverbandes
4. Wahl der KjG Gemeindeleitung
5. Wahl der Leitungsrunde
6. Wahl der Kassenprüfer*innen
7. Ausblick und Verschiedenes

TOP 1: Begrüßung

Volker begrüßt die Anwesenden. Er freut sich über die anstehende Neugründung und wird die Leitung, zwecks noch nicht vorhandener Gemeindeleitung, der Gründungsversammlung übernehmen. Aufgrund des vorliegenden Satzungsentwurfs wurde der TOP „Wahl der Leitungsrunde“ an fünfter Stelle in die Tagesordnung aufgenommen. Alle nachfolgenden Punkte verschieben sich entsprechend.

TOP 2: Beschlussfassung zur Gründung eines KjG Gemeindeverbandes

Grundlegende Vorschriften: Zur Gründung eines KjG Verbandes benötigt man 10 Dauermitglieder. Mindestens die Hälfte dieser sollten bei der Gründungsversammlung anwesend sein.

Die KjG Clemens hat zum Gründungszeitpunkt folgende zehn Dauermitglieder (8 davon anwesend; siehe oben):
Lucilia Gomes de Castro, Stefanie Alders, Hannah Marie Thiel, Leander Bernd Thiel, Lutz Michael, Letizia Gomes de Castro, Tobias Gertz, Alina Gertz, Victoria Duckscheidt, Fabian Giesche

Abstimmung: *Wer ist dafür, dass der KjG Gemeindeverband St. Clemens gegründet wird?*

8 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen

→ Die KjG St. Clemens wurde einstimmig gegründet.

TOP 3: Beschluss über die Satzung des Gemeindeverbandes

Volker weist auf die Abweichungen des Satzungsentwurfs zur Diözesansatzung hin. Es wurde beispielsweise das Organ der Leitungsrunde ergänzt. Allerdings habe die Diözesanstelle den vorliegenden Satzungsentwurf bereits im Vorfeld geprüft und sieht ihn als genehmigungsfähig an.

Abstimmung: *Wer ist dafür, dass die KjG St. Clemens sich die vorliegende Satzung gibt?*

8 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen

→ Die Satzung wurde einstimmig angenommen.

TOP 4: Wahl der KjG Gemeindeleitung

Die Gemeindeleitung besteht normalerweise aus drei weiblichen und drei männlichen Teilnehmern, davon eine geistliche Leitung.

Wahl: *Geistliche Leitung*

Vorschlag: Stefanie

Geheimwahl per Wahlzettel, 8 Ja-Stimmen für Stefanie

→ Stefanie Alders wurde als geistliche Leitung der KjG St. Clemens gewählt.



Wahl: *Gemeindeleitung*
Vorschläge: Fabian, Lutz und Hannah
Geheimwahl per Wahlzettel, je 8 Ja-Stimmen für Hannah, Lutz und Fabian
→ Hannah Marie Thiel, Lutz Michael und Fabian Giesche wurden als
Gemeindeleiter*in der KjG St. Clemens gewählt.

TOP 5: Wahl der Leitungsrunde

Die KjG St. Clemens hat sich entschlossen, zusätzlich zur Gemeindeleitung die Leitungsrunde als eigenes Organ weiterbestehen zu lassen. Dies ist unter § 5.2 der Satzung geregelt. Die Gemeindeleitung ist automatisch Teil der Leitungsrunde und sitzt ihr vor.

Wahl: *Leitungsrunde*
Vorschläge: Lucie und Alina
en bloc Wahl per Handzeichen, 8 Ja-Stimmen für Lucie und Alina
→ Lucilia Gomes de Castro und Alina Gertz wurden als Mitglieder der Leitungsrunde
gewählt.

TOP 6: Wahl der Kassenprüfer*innen

Wahl: *Kassenprüfer*innen*
Vorschläge: Lucie und Alina
en bloc Wahl per Handzeichen, 8 Ja-Stimmen für Lucie und Alina
→ Lucilia Gomes de Castro und Alina Gertz wurden als Kassenprüferinnen gewählt.

TOP 7: Ausblick und Verschiedenes

Die neuen Mitglieder der KjG St. Clemens werden in Kürze vom Diözesanverband ein Begrüßungsschreiben, u.a. mit KjG Ausweis, erhalten.

Den Mitgliedern wird die Gründungsurkunde übergeben. Sie erhalten das KjG Banner als Geschenk.

Es wird ein Foto der Mitglieder der Gründungsversammlung für Facebook, KjG Zeitschrift o.ä. geschossen.

Die anwesenden Mitglieder der Diözesanleitung/der Pfarrleitung kündigt an, in Zukunft die Leitungsrunde der KjG St. Clemens zu besuchen, um Serviceangebote zu erklären.

Volker schließt die Gründungsversammlung gegen 15:45 Uhr.